

KUĆNI RED

Da bi svi gosti mogli nesmetano uživati u odmoru pozivamo Vas na poštivanje pravila kućnog reda. Pridržavanje kućnog reda je nešto što se očekuje od svakoga gosta.

Prijava, posjetitelji i odjava

Pri ulasku u kamp svaki je gost dužan prijaviti se domaćinu radi prijave, osobni dokument mora biti priložen pri prijavi u kamp. Eventualni posjetitelji moraju se prijaviti domaćinu pri dolasku. Kod odlaska gosti su dužni napustiti kamp kako je propisano za jedinicu u kojoj borave. Svako daljnje zadržavanje u kampu zaračunava se još jedan dan. Račune naplaćuje domaćin od 8 do 12 sati.

Izbor mjesta

Zbog sistema rezervacija gost može odabrati parcelu samo uz suglasnost domaćina.

Vrijeme mira i promet u kampu

Dnevni mir u kampu traje do 13 do 15 sati. Noćni mir u kampu traje od 22 do 07 sati. Tijekom noćnog mira (nakon 22:00 sata) nije dozvoljen ulazak ni kretanje vozilima po kampu. Najveća dozvoljena brzina kretanja vozila je 20 km/h. Pješaci imaju prednost u odnosu na prometna vozila.

Čistoća

Molimo vas da vodite brigu o čistoći na vašem prostoru. Molimo da sortirate otpad i odlažete ga u kante kako je na njima označeno. Kante se nalaze s desne strane ulaza u Kamp. Prostorije u sanitarijama ostavljajte onakvim kakvim biste ih željeli naći. Prije odlaska ostavite mjesto kakvim ste ga zatekli.

Smještajna jedinica mora biti predana čista i uredna, sa cjelokupnim inventarom koji joj pripada, bez predmeta koji ne čine dio iste.

Zabranjeno je ograđivanje ili zatvaranje prolaznih putova.

Kućni ljubimci

Vlasnici kućnih ljubimaca dužni su svoje ljubimce prijaviti domaćinu uz predočenje iskaznice o cijepljenju. Dužni su ljubimce voditi na uzici, a na svom prostoru držati vezane. Nuždu koju obave kućni ljubimci, vlasnici su dužni počistiti. Vlasnik snosi svu odgovornost za bilo koju štetu, koju uzrokuje njegov kućni ljubimac.

Loženje vatre

Nije dozvoljeno loženje vatre izvan za to određenih mjesta. Loženje vatre dozvoljeno je u uređenom ložištu u Relax zoni.

Roštiljanje na kamp parcelama je dozvoljeno isključivo na plinskim i električnim roštiljima. Pravljenje roštilja je dozvoljeno u Relax zoni.

Korištenje bazena

Bazen se koristi na vlastitu odgovornost. Ležaljke, suncobrani te ostali predmeti oko bazena moraju biti vraćeni na svoje mjesto nakon korištenja. U slučaju bilo kakve štete istu treba odmah prijaviti domaćinu. Prije ulaska u bazen potrebno je istuširati se, strogo je zabranjeno bacanje predmeta ili izlivanje bilo kakve tekućine u bazen. Zahvalni smo vam što se pridržavate uputa koji su istaknuti pored bazena.

Vrijednosti

Za eventualne nestale ili oštećene stvari kao i za nesreće koje nastanu osobnom nepažnjom domaćin ne preuzima nikakvu odgovornost. Molimo Vas da sve pronađene stvari predate domaćinu.

HOUSE RULES

In order for all guests to enjoy the holidays, we invite you to respect the house rules
Respecting the house rules is something that is expected of every guest

Check- in, visitors, and check-out

When entering the camp, each guest must report at the host for registration, a personal document must be enclosed when registering at the camp. Eventual visitors must report at the host upon arrival. When leaving, guests are required to leave the camp as prescribed for the unit in which they are staying.

Any further stay at the campsite is charged for another day. Accounts are charged at the host from 8 am to 12 pm.

Choice of place

Due to the booking system, the guest can choose the parcel only with the consent of the host.

Time of tranquility and traffic in the camp

Daily tranquility in the camp lasts until 13 to 15 hours. Night tranquility in the camp lasts from 22 to 07 hours. During the night tranquility (after 22:00) it is not allowed to enter or move vehicles in the camp. The maximum allowed speed of the vehicle is 20 km / h. Pedestrians take precedence over traffic vehicles.

Cleanliness

Please take care of cleanliness in your area. Please sort the waste and dispose of it in bins as marked on them. The bins are located on the right side of the entrance to the Camp. Leave the toilets the way you would like them to be. Upon departure, leave the plot as you found it.

Upon departure, the accommodation unit must be handed over clean and tidy, with all the inventory that belongs to it, without items that do not form part of it.

It is forbidden to enclose or close the passageways.

Pets

Pet owners are required to register their pets at the host with a vaccination certificate. Keep the pets in the lane and keep them tied in their space. Owners are obligated to clean after the pets. The owner takes all responsibility for any damage or dirt caused by his pet.

Fireplace

Fireplace is not allowed to light a fire outside the designated areas.

Fire is allowed in the fireplace in the Relax zone.

Barbecue on camping pitches is allowed only on gas and electric grills. Barbecue is allowed in the Relax zone.

Use of the swimming pool

The swimming pool is used at your own risk. Sunbeds, umbrellas and other items around the pool must be returned to their place after use. In case of any damage, it should be reported immediately to the host. Before entering the swimming pool it is necessary to take a shower. It is strictly forbidden to throw objects or spill any liquid into the pool. We thank you for following the instructions for using the pool, which are displayed next to the pool.

Values

The host does not take any responsibility for any missing or damaged items as well as for accidents caused by personal negligence. Please bring all the things you find to the host.

HAUSREGELN

Damit alle Gäste ihren Urlaub ungestört genießen können, bitten wir Sie, die Hausregeln zu beachten. Die Einhaltung der Hausregeln wird von jedem Gast erwartet.

Check-in und Check-out

Beim Betreten des Camps ist jeder Gast verpflichtet, sich beim Gastgeber anzumelden, bei der Anmeldung zum Camp ist ein Ausweisdokument beizufügen. Potenzielle Besucher müssen bei der Ankunft beim Gastgeber einchecken. Bei der Abreise müssen die Gäste das Camp gemäß den Vorschriften der Einheit, in der sie sich aufhalten, verlassen. Jeder weitere Aufenthalt im Camp wird für einen weiteren Tag berechnet. Die Rechnungen werden vom Gastgeber von 8 bis 12 Uhr berechnet.

Wahl des Platzes

Aufgrund des Reservierungssystems kann der Gast das Grundstück nur mit Zustimmung des Gastgebers auswählen.

Zeit der Ruhe und des Verkehrs im Camp

Die tägliche Ruhe im Lager dauert 13 bis 15 Stunden. Die Nachtruhe im Camp ist von 22:00 bis 7:00 Uhr. Während der Nachtruhe (nach 22:00 Uhr) ist es nicht erlaubt, Fahrzeuge im Camp zu betreten oder zu bewegen. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit des Fahrzeugs beträgt 20 km/h. Fußgänger sind gegenüber Verkehrsfahrzeugen im Vorteil.

Sauberkeit

Bitte achten Sie auf die Sauberkeit in Ihrer Nähe. Bitte sortieren Sie den Abfall und entsorgen Sie ihn in den darauf gekennzeichneten Behältern. Die Mülleimer befinden sich auf der rechten Seite des Eingangs zum Camp. Hinterlassen Sie die Räume in den Toiletten so, wie Sie sie vorfinden möchten. Wenn Sie das Camp verlassen beim Check-out, bitte genau so, wie Sie ihn vorgefunden haben. Die Wohneinheit ist sauber und ordentlich mit dem dazugehörigen Inventar, ohne dazu gehörende Gegenstände, zu übergeben.

Es ist verboten, die Durchgänge einzuzäunen oder zu schließen.

Haustiere

Tierhalter sind verpflichtet, ihre Haustiere gegen Vorlage eines Impfausweises beim Gastgeber zu melden. Sie sind verpflichtet, Haustiere an der Leine zu führen und in ihrem Platz anzubinden. Die Besitzer sind verpflichtet, das Urinieren von Haustieren zu reinigen. Der Besitzer trägt die volle Verantwortung für Schäden, die durch sein Haustier verursacht werden.

Feuerstelle

Außerhalb der dafür vorgesehenen Bereiche darf kein Feuer gemacht werden. Feuer im Kamin in der Relaxzone ist erlaubt. Grillen auf den Stellplätzen ist nur auf Gas- und Elektrogrills erlaubt. Grillen ist in der Relax-Zone erlaubt.

Nutzung des Pools

Die Benutzung des Pools erfolgt auf eigene Gefahr. Liegen, Sonnenschirme und andere Gegenstände rund um den Pool müssen diese nach Gebrauch wieder an ihren Platz gebracht werden. Im Schadensfall sind diese unverzüglich dem Gastgeber zu melden. Vor dem Betreten des Pools ist es notwendig zu duschen, es ist strengstens verboten, Gegenstände in den Pool zu werfen oder Flüssigkeiten zu verschütten. Wir danken Ihnen, dass Sie die Anweisungen des Pools befolgt haben.

Wertgegenstände

Der Gastgeber übernimmt keine Verantwortung für fehlende oder beschädigte Gegenstände sowie für Unfälle, die durch persönliche Fahrlässigkeit verursacht wurden. Bitte übergeben Sie alle gefundenen Gegenstände an den Gastgeber.